

2025年12月19日

タガニート HPAL ニッケル社、 フィリピン経済特区庁の地域社会貢献活動優秀賞を受賞

住友金属鉱山株式会社（本社：東京都港区）の子会社であるタガニート HPAL ニッケル社（THPAL）は、このたびフィリピン経済特区庁（PEZA）が、社会的に意義ある CSR 活動を通じて、地域社会との関係性を強化した企業や団体に贈る 2025 年地域社会貢献活動優秀賞（PEZA Outstanding Community Projects Award）を初めて受賞しました。

PEZA Awards は輸出、雇用、地域社会貢献などの部門でそれぞれ特筆すべき活動を行った企業が毎年表彰されます。

THPAL は生活用水設備・病院・学校などのインフラ整備、奨学金プログラムなどの教育支援、農業・漁業・林業への技術支援といった、立地地域の持続的な発展に寄与する取り組みを長期にわたり行ってきたことが高く評価されての受賞となりました。住友金属鉱山グループでは、コーラルベイニッケル社も 2016 年の本賞を受賞しています。

住友金属鉱山はフィリピンにてニッケル製錬所を操業しており、今後も地域社会と住友金属鉱山グループ双方の持続的な発展を目指し、責任ある操業に努めてまいります。



12月15日にマニラで開催された「PEZA Investor's Night」における表彰式の様子

〈本件に関する報道関連のお問い合わせ〉

住友金属鉱山株式会社 広報 IR 部 TEL: 03-3436-7705